
 

 

一般社団法人一般社団法人一般社団法人一般社団法人    

        にいがた北青年会議所事務局にいがた北青年会議所事務局にいがた北青年会議所事務局にいがた北青年会議所事務局    

〒９５０－３３２１〒９５０－３３２１〒９５０－３３２１〒９５０－３３２１    

新潟県新潟市北区葛塚新潟県新潟市北区葛塚新潟県新潟市北区葛塚新潟県新潟市北区葛塚3348334833483348    

豊栄商工会館内豊栄商工会館内豊栄商工会館内豊栄商工会館内    

℡０２５－３８８－３８４０℡０２５－３８８－３８４０℡０２５－３８８－３８４０℡０２５－３８８－３８４０    

変わる子育てや子どもとの接し方 
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三

人
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介

は

次

号

に

て
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 副委員長の畠山です。教

育の現場に長く携わられて

いる先生方のお話は、いず

れも大変貴重なものでした。

やってよかったです。 設営運

 小学校校長先生と保育園理事長とそれぞれ年齢層の

異なるこども達を教育する立場の方より色々なお話を掘

り下げて伺えてとても有意義な講演でした。同じ年代の

こどもを抱える保護者等にも聞いて頂けたら良かったと

思いました。この度は大変にありがとうございました。  

今月の芋！ 

順調に育っております 
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績
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 ピッチャーをやらせていただきました小柳です。野球大会には、練習を含め多くのメンバーが

参加して頂いたことに、この場をお借りし改めて感謝を申し上げます。   

 結果は、理事長の引いて頂いた素晴らしいくじの結果もあり、３位という結果を残すことがで

きました。野球というチームスポーツでの真剣勝負を通じ、メンバーの結束が強まったのではな

いかと思います。反省点は、私の荒れ玉。。一人相撲はいけません。来るべき来シーズンに備え

たいと思います。 

 参加頂いたメンバーの皆さん、本当にありがとうございました！！  
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